
Subject: Erfahrungsbericht Regaine
Posted by optima on Thu, 02 Jul 2009 12:39:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
Ich wollte euch meine persönlichen Erfahrungen mit Minoxidil (Regaine) darstellen, da ich den
Eindruck habe, dass vorallem viele spekulative Post bestehen und ihr hauptsächlich
Horrorgeschichten gehört habt.

Ich benutze Minoxidil (5%) schon seit 2 Jahren und es hat definitiv nicht nur meinen HA zum
Stillstand gebracht sondern auch sehr viele neue kleine und kurze Haare wachsen lassen. Ich
finde die maximale Wirkung hatte sich erst nach 1,5 Jahren entfaltet.

Ich benuzte mittlerweile nur noch 1ml um das Ergebnis zu halten. Mir fallen auch deutlich weniger
als 100 Haare am Tag aus, ab und zu sind es auch mehr, aber wie gesagt, der HA fällt mir kaum
noch auf. 

Sobald ich Minoxidil mehr als zwei Monate absetze (habe ich einmal gemacht) fallen wieder mehr
Haare aus (sehr viele), diese wachsen aber wieder nach ein- bis zweimonatiger Anwendung
wieder nach. 

Ich nehme gleichzeitig auch Neu-Eunomin (Kontrazeptivum), Androcur und Eisenpräparate.

Ich empfehle niemandem irgendeine Therapie, ich wollte nur einen Erfahrungsbericht schreiben,
da ich den Eindruck habe, dass man meistens nur dann etwas, wenn etwas nicht funktioniert. 

Ich hoffe der HA bessert sich bei uns allen!

Ich bin gerne bereit noch weitere Fragen zu beantworten
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